



Entretien des locaux : Le CHDB organise et contrôle l'entretien des lieux communs et des chambres des résidents, par le biais d'un prestataire extérieur.

Nettoyage du linge : Les draps et serviettes sont fournis par le CHDB et nettoyés par une blanchisserie hospitalière. Le linge personnel des résidents en hébergement permanent est lavé par une société de blanchisserie extérieure.

Accompagnement et sécurité : L'EHPAD bénéficie des dispositifs d'astreinte infirmière du CHDB, lors de l'absence de l'infirmière de la structure. Des agents de sécurité sont présents 24h/24 et 7j/7 sur le site principal. L'équipe de sécurité du CHDB effectue des rondes régulières tout au long de la journée.

Service multimédia : Le CHDB met à disposition de chaque résident les connectiques pour l'accès à la télévision et au téléphone. Les résidents peuvent installer une Box afin d'avoir accès à internet.



EHPAD « Maison des Aînés »

6, route de Strasbourg – 67240 BISCHWILLER

Cadres de la structure : Mme Emilie FIORE, Mme Vanessa SCHOTT

Pour tout renseignement au sujet des modalités d'entrée en structure et de séjour ainsi que sur les tarifs, vous pouvez joindre le bureau des admissions du lundi au vendredi, hors jours fériés, de 8h à 17h :

03.88.80.22.50



Centre hospitalier départemental
de Bischwiller

EHPAD

Maison des Aînés

140 lits en hébergement permanent



« La Maison des Aînés »

Un EHPAD au service de ses usagers

L'EHPAD *Maison des Aînés* est un bâtiment construit en 1992, qui dispose d'une capacité d'accueil de **140 lits** réparties sur trois étages.

Le 1^{er} étage est composé de 20 chambres individuelles, les 2^{ème} et 3^{ème} étage disposent de 60 chambres chacun. Les chambres individuelles de 20m² sont équipées d'une douche privative, d'un mobilier adapté, d'un système d'appel, d'une prise téléphone et télévision. Les résidents qui le souhaitent peuvent personnaliser leur chambre avec leur décoration et certains meubles personnels. On y trouve 4 chambres double pouvant convenir à des couples ou parfois des fratries. L'hébergement est permanent.

La cafétéria est mise à disposition des familles pour qu'il puissent se réunir entre proches en toute intimité lors d'un moment convivial. Les proches peuvent rendre visite à leurs parents tous les jours de la semaine, jours fériés compris.

La structure accueille des personnes nécessitant des soins médicaux et ne pouvant ou ne voulant plus rester à domicile. L'établissement dispose de plusieurs ascenseurs permettant l'accès aux personnes à mobilité réduites.

Un **PASA** (Pôle d'Activités et de Soins Adaptés) de **14 places**, permet d'accueillir à la journée les résidents de la MDA qui présentent des pathologies neurodégénératives, afin de bénéficier d'un accompagnement spécifique (activités sociales, thérapeutiques, relaxation et stimulation). Cette prise en soin nécessite un avis et une prescription médicale.

L'accompagnement proposé est réalisé par une **équipe pluridisciplinaire** :

- médecin coordonnateur
- cadre de santé
- infirmiers
- aides-soignants
- agents de service hospitaliers qualifiés
- psychologue
- diététicienne
- ergothérapeute
- animatrice

Ainsi que des **intervenants extérieurs** :

- médecins traitants
- infirmières libérales
- pédicure podologue
- kinésithérapeutes libéraux
- orthophonistes libéraux
- coiffeurs conventionnés
- bénévoles

Des services mis à votre disposition

Durant votre séjour, vous bénéficierez de différents services compris dans le prix de séjour :

Restauration : Les repas sont confectionnés par la cuisine du CHDB. Ils sont servis sur assiette en salle à manger. L'équipe de restauration apporte tout son savoir-faire à l'élaboration d'une cuisine traditionnelle, tout en respectant les goûts et les régimes de chacun.



Animation : Chaque résident est libre d'organiser sa journée comme il le souhaite. Le personnel veille à créer une ambiance agréable et un animateur propose des animations ou des sorties ainsi que des repas à thème tout au long de l'année

Le bâtiment est composé d'une salle de réception, au rez-de-chaussée, au sein de laquelle sont organisés les grands événements réunissant l'ensemble des résidents ainsi que leur famille, telles que les fêtes de Noël, carnaval ou encore la fête d'été.



Parallèlement, des bénévoles interviennent auprès des personnes accompagnées.